

# *Díaz-Canel félicite le boxeur cubain Julio César la Cruz à l'occasion de son anniversaire*

---



La Havane, 11 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a félicité le boxeur cubain Julio César la Cruz, champion olympique et du monde, à l'occasion de son 34e anniversaire ce vendredi.

"Joyeux anniversaire, champion de Cuba", peut-on lire dans le message du chef de l'État cubain sur son profil Ex.

Sur le même réseau social, Osvaldo Vento Montiller, président de l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs (INDER), a adressé ses félicitations au boxeur, qu'il a décrit comme un Cubain de "Patrie ou mort, nous vaincrons", génial entre les cordes et digne fils de la patrie.

Julio César la Cruz, connu sous le nom de La Sombra, est né dans la province de Camagüey le 11 août 1989. Son penchant pour le sport a commencé à l'âge de six ans.

La Cruz concourt dans la catégorie des poids lourds et, parmi ses nombreuses victoires sur le ring, il compte deux médailles olympiques remportées à Tokyo en 2020 et à Rio de Janeiro en 2016.

Le combattant a également cinq titres mondiaux et trois titres panaméricains, le plus récent ayant été obtenu cette année à San Salvador, au mois de juin, dans la catégorie des 92 kilogrammes.

Considéré comme une gloire du sport cubain, La Cruz est l'un des 470 députés de l'actuelle 10e législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331102-diaz-canel-felicite-le-boxeur-cubain-julio-cesar-la-cruz-a-loccasion-de-son-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**